
 

大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 

開 催 日 時：平成２８年９月２９日（木）１３：３８～１５：２７  
開 催 場 所：大会議室 

出 席 者：２０名 

 

○新教授からの挨拶 

  議事に先立ち、原田慶恵新教授から、挨拶があった。 

○前回議事要旨（案）の確認 

議事に先立ち、前回（７月２１日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり、

承認された。 

 
議    事 

 

【協議事項】 

１．蛋白質化学研究部門蛋白質ナノ科学研究室助教の選考結果について 
   同研究室助教の選考経過及び最終候補者を決定した旨の報告があり、同人を同研究室助教

候補者とすることについて提案があり、審議した結果、承認された。 
なお、本件を次回運営協議会（持ち回り方式の審議）に諮問することについて、併せて承 

認された。 

 

２．助教に係る再任審査報告書について 

附属蛋白質解析先端研究センター助教からの再任希望の申し出を受けて、平成２７年１１

月１９日開催の教授会で設置が承認された「再任審査委員会」において審議を行った結果、

「再任可」と判定された答申があったことについて報告があった。 

引き続き、答申内容を踏まえて、同助教を再任することについて提案があり、審議した結
果、承認された。 

 

３．学内・所内の各種委員会委員の選出について 

学内・所内の各種委員会委員４件の選出について、候補者の提案があり、審議した結果、 

承認された。 

 

４．蛋白質研究所創設６０周年記念事業委員会の設置（案）について 

平成３０年度に研究所創設６０周年を迎えるにあたり、「蛋白質研究所創設６０周年記念

事業委員会」を設置することについて提案があり、審議した結果、承認された。 

 引き続き、資料３に基づき、委員長及び各委員の候補者について提案され、審議した結果、

承認された。 

 

５．外国人招へい研究員の受け入れについて 

  候補者を蛋白質構造形成研究室の外国人招へい研究員（H28.11.28-H30.11.27）として受け

入れることについて説明があり、同人を同研究室の外国人招へい研究員として受け入れるこ

とについて提案があり、審議した結果、承認された。 

 

 ６．来年度の全学教育の講義分担について 

   来年度の全学教育の講義分担について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

 

【報告事項】 

所長の他、各委員から、次の各種委員会等１１件の報告があった。 

１．各種委員会等報告について 

 【学内委員会】 

教育研究評議会（９月２１日開催）、部局長会議（９月２１日開催）、学術研究機構会 

議（７月２９日開催）、国際交流委員会（７月２６日、９月２７日開催）、ラジオアイソ 

トープ総合センター専門委員会（８月１日開催）、男女協働推進センター会議（８月３日 

開催）、吹田地区事業場安全衛生委員会（９月６日開催）、超高圧電子顕微鏡センター運 



営委員会（９月９日） 

【所内委員会】 

第１、２回研究分野・体制検討専門委員会（８月２５日、９月２０日開催）、共同利用・ 

共同研究委員会（９月１５日開催）、共通施設運営委員会（９月１５日開催） 

 

２．ダイバーシティ研究環境実現イニシアティブ採択による女性研究者育成と環境整備のため施策について 

４施策（本部・部局連携型女性教員比率向上システム、男女協働推進に係るセミナー開催 

に対す部局支援、女性教員に対する研究費支援、女性研究者に対する英語論文投稿支援）に 

ついて報告があった。 

 

３．教育室の室員について 

蛋白質構造生物学研究部門の教授１名が教育室の室員となった旨報告があった。 

 

４．ミュンヘン工科大学との大学間協定 CPの推薦依頼について 

蛋白質構造生物学研究部門の教授１名がミュンヘン工科大学との大学間協定のコンタクト 

パーソンとなった旨報告があった。 

 

５．水質汚濁防止法に基づく立入検査の検査内容の変更について 

水質汚濁防止法に基づく立入検査の検査内容の変更について報告があった。 

 

６．平成２８年度間接経費（若手研究者支援分）使用申請について 

蛋白質構造形成研究室から使用申請があり、間接経費の使用を認めた旨報告があった。 

 

７．研究従事について 

研究従事者３名について報告があった。 

 

８．海外渡航について 

海外渡航について１６件の報告があった。 

 

９．講堂等の使用について 

講堂等の使用について報告があった。 

 

10．８月度エネルギー使用量一覧表について 

８月度エネルギー使用量について報告があった。 

 

11．その他 

  ・教員の退職について  

教員の退職１件について報告があった。 

・2016年度蛋白研リトリートスケジュール(仮)について 

蛋白研リトリートのスケジュールについて報告があった。 

・ソウル大学とのシンポジウムについて 

    １２月２２日に本研究所で予定しているので、７名から８名の方に講演依頼をさせてい

ただく旨報告があった。 

・旧吉川研究室の備品・什器の再利用について 

2名の新教授の希望を優先に考えていること、希望結果は会計係から連絡がある旨報告

があった。 

 

 

◆次回教授会開催予定日は、１０月２０日（木）所内産学官連携問題委員会（１３時３０分開始）

終了後に開催予定である旨説明があった。 

 

以 上 


